

AND THE OSCAR GOES TO...



Vor ein paar Tag kam eine Mail an. Zuerst dachte ich, dass ist jetzt ein Fake. „Sie sind nominiert...“. Aber dann las ich genauer und war sprachlos. Die Deutsche Theatertechnische Gesellschaft hat das Erzähltheater Osnabrück für den Weltenbauer Award nominiert.

Zum Hintergrund:

Seit Sommer letzten Jahres habe ich das unglaubliche Glück durch die Deutsche Theatertechnische Gesellschaft (DTHG) gefördert zu werden. Ohne diese Förderung wäre ein Veranstaltungsangebot mit den jeweils geltenden Corona-Regeln aus wirtschaftlicher Sicht für das Erzähltheater Osnabrück nicht tragbar. Aber nicht nur das. Dank dieser Förderung können wir unser LIVE-Stream-Konzept aufbauen, damit wir jetzt und in Zukunft hybride Veranstaltungsformen

ERZÄHLERI N SABINE MEYER...



...ist, wie viele andere sicherlich auch, mit Märchen und Geschichten aufgewachsen, die ihre Eltern ihr und ihrer Schwester vorgelesen oder erzählt haben. Und wie bei vielen Kindern, wurde auch in Sabine Meyer der Wunsch geweckt, selber zu erzählen. Denn

anbieten können. Die DTHG förderte die Technikanschaffung, ein Coaching und die Honorare für Techniker:innen und Mitarbeiter:innen. Als ich die Förderung damals bewilligt bekommen hatte, fühlte ich mich, als hätte ich einen Sechser im Lotto. Ich mit meinem Winzlings-Theater, mit meiner One-Women-Show, ich erhalte so eine Förderung. Und jetzt hat die Gesellschaft mich auf noch im Rahmen des Weltenbauer Awards für das beste digitale Projekt nominiert.

Natürlich fahren mein Mann Olaf (der in seiner zweite Rolle mein Bühnentechnikermeister ist) und ich zum 30. Juni 2022 zur Bühnentechnische Tagung, die dieses Jahr in Ulm stattfindet. Ob ich nun den Award verliehen bekomme oder ob es bei der Nominierung bleibt, dass ist mir gar nicht wichtig. Für mich war die Nominierung schon ein Geschenk, eine Bestätigung und ein Lob. Vielen Dank auch von dieser Stelle für diese Nominierung.

Ich werde an dieser Stelle berichten, wie es weitergeht.

Mehr zur BTT 2022? [Hier entlang!](#)

besteht unser Leben nicht aus einem ständigen Erzählen?

[Weiterlesen...](#)

NEUIGKEIT EN



AND
THE
OSCAR

GOES TO...



DIE

SPENDE FÜR DIE
URKAINE
RUNDET SICH



UNSERE SPENDE
FÜR ZOYA UND
DIE UKRAINE



Das
Erzähltheater
Osnabrück
kooperiert mit
dem Verein

"Kultur für Alle Osnabrück". Er gibt die KUKUK heraus, die "Kunst-und-Kultur-Unterstützungs-Karte" für Menschen mit wenig Geld (Osnabrück-Pass-Besitzer, Bezieher von ALG II, Grund-sicherung, Asylbewerber-leistungen oder Wohngeld). Mit dieser tollen, bunten Karte können sie in Osnabrück und Umgebung Kultur-veranstaltungen bei über 100 Anbietern für 1 Euro besuchen (Kinder bis 14 Jahre für 50 Cent). Das Erzähltheater stellt in der Regel fünf Karten für ausgewählte Termine zur Verfügung – bitte beachten Sie die Angaben bei

den
Veranstaltung
sdetails!

Weitere
Informationen
unter

www.kukuk.d

e oder unter

0541 76079112